



## Bilan de la réunion CVL

Du  
06/03/2015

La séance démarre à 1305 avec 15 membres présents.

Excusés : Huard Léa en stage – Ollivier Anna malade.

Le proviseur rappelle l'historique du CVL. Il était important cette année de se fixer quelques actions concrètes et surtout de les conclure afin de redonner du sens au CVL et de reprendre confiance dans cette structure et sa capacité à mener des projets.

L'ordre du jour porte sur le bilan

- Après la validation de la charte d'utilisation de la salle de musique, le bilan est positif, la salle est régulièrement fréquentée à raison de 4 passages par semaine en moyenne. L'emploi du temps de cette salle, au début fixé en fonction des disponibilités de la Vie Scolaire va être assoupli afin de permettre une fréquentation plus importante. Quelques achats sont à prévoir : table de mixage et micro, accordeur. Quelques réglages d'instruments aussi.  
Le coupon d'adhésion a été remis dans chaque classe et une campagne d'affichage à été largement diffusée.
- L'installation du distributeur de boissons chaudes est toujours à l'étude, un contrat de location serait moins onéreux et plus fiable en terme d'entretien qu'un achat. Il serait installé dans le hall d'accueil, il y a suffisamment d'espace.
- La présentation du bulletin d'informations sur les actions du CVL aux membres du conseil est reçue de façon positive et sera reconduite par l'élève responsable (Elouan CAMUS T S). Il serait intéressant d'avoir la version numérique pour le mettre en ligne sur le site internet du lycée. Paul Carteron est intéressé par cette communication sur le site.
- Un projet lié à l'internat est rédigé. Les actions se mettent en place comme l'accompagnement des élèves par des ASEN référents, mais aussi les « journées festives » (une soirée musique en décembre – une soirée débat en janvier et une soirée cinéma en février).

- La journée d'actions nommée **LE BIGOOD DAY** par les élèves délégués CVL a été validée par les membres du CVL et aura lieu le **Jeudi 21 mai 2015 après-midi** au sein de l'établissement. La journée entière avait été évoquée mais c'est une première : nous banalisons l'après-midi et en ferons le bilan. L'organisation de cet après-midi reste à définir. La Vie Scolaire et les élèves membres du FSE, CVL ainsi que les délégués de classes seront mis à contribution en ce sens.
- Les élèves de terminales souhaitent organiser un pot de fin d'année avec leurs professeurs afin de les saluer et de les remercier, la demande est reçue favorablement par le Conseil et est fixée à la date du Mercredi 24 Juin, après la dernière épreuve du BAC. Le pot sera organisé par l'établissement.
- En point supplémentaire à l'ordre du jour, a été évoquée la question du tutorat entre élèves ; des élèves de Terminale plutôt à l'aise pourraient être tuteurs pour des élèves de 2<sup>nde</sup> en difficulté. Question qui sera remise à l'étude afin d'établir pour la prochaine année scolaire une nouvelle ligne pour la réussite scolaire des élèves.
- Mme Caplier souligne l'importance de faire un point sur l'état du matériel du foyer des élèves. Le FSE peut financer le remplacement de matériel dégradé.

La séance est levée à 14h15.

Mme Pottier

Secrétaire de séance



M. Aymérich

Président du CVL

